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Zusammenfassung

        
Aus eigenen Erfahrungen an 2000 computertomographischen Untersuchungen mit dem EMI-Scan geht hervor, daß diese neue Untersuchungstechnik eine wesentliche Bereicherung in der Diagnostik von Hirnerkrankungen darstellt. Von 250 Hirntumoren konnten 98% nachgewiesen werden. Die Differenzierung von Hirnmassenblutungen und Infarkten sowie von Kontusionsödemen und traumatischen intrazerebralen Blutungen ist möglich. Das Hirnödem in seinen verschiedenen Formen und Ausdehnungen läßt sich erstmals sichtbar machen. Postoperative Kontrollen und Verlaufsbeobachtungen bei Gefäßprozessen, malignen Tumoren und drainagepflichtigen Hydrocephali sind vereinfacht. Die Luftenzephalographie bleibt nur mehr speziellen Fragestellungen vorbehalten. Die Angiographie ist bei Gefäßprozessen als die Methode der Wahl anzusehen und muß stets bei Patienten mit raumfordernden Prozessen vor der Operation durchgeführt werden.


      
        
Summary

        
The results of transverse axial computerized tomography by EMI scan (transverse CAT) in 2000 examinations are reviewed. The method was shown to enlarge significantly the diagnostic possibilities in cerebral disease. A correct identification of intracranial tumour was made in 98% of 250 cases. Cerebral haemorrhage, infarction and contusional oedema could be differentiated. Various forms and extensions of cerebral oedema were visualized as never before. Postoperative changes and the course of vascular disease, tumour or hydrocephalus after shunt were demonstrated at an early stage. The indications for pneumo-encephalography have been reduced to a few very special situations. On the other hand, angiography is still of decisive value in vascular cerebral disease and should be performed before surgery in case of space-occupying lesions.
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